

UPNVJ Gelar Workshop untuk Persiapan Visitasi Akreditasi Internasional FIBAA

Sunday, 07 May 2023 15:11 WIB



HumasUPNVJ - Sebanyak 10 program studi di Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) telah diajukan untuk mendapatkan akreditasi internasional dari lembaga *Foundation for International Business Administration Accreditation* (FIBAA). Pengajuan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran serta peringkat UPNVJ di level nasional dan internasional.

Jika sesuai rencana, tim asesor FIBAA akan melakukan visitasi ke UPNVJ pada 20-22 Juni mendatang.

Dalam rangka Akreditasi Internasional ini maka berbagai kegiatan telah dilaksanakan a.l. *workshop* penyusunan dokumen SER dan Appendices, program pendampingan bersama Ditjen Diktiristek, lokakarya penyusunan *on site document*, dan termasuk ulasan dokumen oleh internal LP3M sebagai penjaminan mutu.

Sepuluh prodi UPNVJ yang diajukan untuk mendapatkan akreditasi FIBAA terbagi ke dalam beberapa kluster sesuai bidang keilmuan. Semisal, untuk bidang keilmuan humaniora, masuk ke dalam satu kluster yang terdiri dari prodi Hubungan Internasional, Ilmu Komunikasi, Ilmu Politik, dan Hukum.

"Menargetkan seluruh program studi lolos tanpa syarat (*unconditional*), sehingga betul-betul mempresentasikan kualitas prodi, dan juga menjamin reputasi kualitas UPNVJ yang memenuhi standar internasional," ucap Rektor UPNVJ Dr. Anter Venus, MA.Comm.

Untuk meyakinkan kesiapan prodi menjelang visitasi lapangan, maka LP3M melakukan cek ulang dokumen dan wawancara khusus dengan seluruh pihak yang terlibat. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat persiapan penilaian visitasi sesuai target, agar kesepuluh prodi UPNVJ dapat diakreditasi secara internasional.

"Persiapan FIBAA sudah dilakukan sejak tahun lalu, mulai dari dokumen SER (*Self Evaluation Review*), dokumen data dukung, persiapan paparan, persiapan penerjemahan, hingga sarana prasarana berstandar internasional," ujar Venus.

Sementara itu, pemeringkatan posisi UPNVJ di level nasional terus membaik dari waktu ke waktu. UPNVJ pernah berada di peringkat 1.400-an di tahun 2016, naik tajam ke peringkat 400 di 2018, dan kemudian naik drastis ke peringkat 77 di tahun 2021.

"Untuk level internasional, UPNVJ saat ini tengah berupaya memasuki arena pemeringkatan internasional, baik untuk QS, *Webometric*, maupun *EduRank* dan *UniRank*," tutur Venus.

